



FOTO: COMISIÓN DD.HH.

ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN LOS LICEOS LATRILLE Y POLITÉCNICO.

## Difunden relevancia de los derechos humanos a escolares tocopillanos

Con un amplio y educativo programa, la Comisión Independiente de los Derechos Humanos de Tocopilla conmemoró los 75 años de la declaración universal de los derechos humanos, proclamada el 10 de diciembre de 1948 al finalizar la Segunda Guerra Mundial, con 30 artículos que abarcan todos los aspectos de la vida humana,

teniendo como ideal, la

lealtad, la justicia y la paz en el mundo. Las actividades se realizaron en el Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales y el Liceo Polivalente Domingo Latrille, donde se presentó la exposición de 6 tejidos hecho en hilo de cobre y algodón, obra realizada por la artista chilena Soledad Fátima Muñoz, quien reside en Canadá. Además

de tres telas grabadas con la descripción la Mina La Veleidosa.

Todo ello en homenaje a las 31 personas que fueron asesinadas en 1973 en Tocopilla.

Esta educativa actividad, indicaron desde la Comisión de DD.HH., fue visitada por los estudiantes de ambos liceos tocopillanos, con quienes se produjo un diálogo, preguntas, refle-

xiones y entrega de material informativo respecto a la importancia de los derechos humanos en el mundo.

Para finalizar este homenaje, la Comisión Independiente de los Derechos Humanos de Tocopilla invitó a la comunidad a visitar su stand el viernes 13 de diciembre de 10:00 a 14:00 horas en el Paseo Peatonal 21 de Mayo. 🌟